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Ich stelle dir eine Frage =  položim ; otazku 

du musst die Frage beantworten =  ty musíš zodpovedať otazku 

Peter ist gestern nicht in die Arbeit gekommen. Was meinst du, warum?   čo myslíš, prečo? 

Er ist nicht in die Arbeit gekommen, weil er krank ist. 

Seine Frau hat ein neues Auto gekauK. Was meinst du, warum?  

Sie hat ein neues Auto gekauK, weil ihr Auto schon alt war. 

Sie hat ein neues Auto gekauK, weil sie im LoOo viel Geld gewonnen hat.                     im Lo&o gewinnen =  vyhrať v loto 

    , weil sie Autosammlerin ist  = lebo je zberatelka aut 

    , weil sie ihr Auto ihrem Bruder geliehen hat     = lebo požičala svoje auto svojej sestre 

    , weil er sein Auto seinem Bruder geliehen hat  = lebo požičal svoje auto svojmu bratovi 

Ich möchte mir ein Auto leihen = chcel by som si požičať auto 

požičať =  leihen 

Leihwagen =  auto z požiťovne 

Mein Bruder hat ein neues BeO gekauK. Was meinst du warum? 

Er hat ein neues BeO gekauK , weil er in neuer Wohnung ein Gästezimmer hat.     lebo má v novom byte hosťovskú izbu 

             , weil sein Bruder bei ihm wohnen wird.    = lebo bude u neho bývať jeho brat 

Budem študovať v Paríži.   Ich werde in Paris studieren. 

Moja sestra bude pracovať v Nemecku.  Meine Schwester wird in Deutschland arbeiten. 

Moji rodičia budú žiť v zahraničí.  Meine Eltern werden im Ausland leben.    

Ty budeš veľmi dlho čakať.   Du wirst sehr lange warten. 

Vy budete počúvať, čo povie pani učiteľka. Ihr werdet zuhören, was die Lehrerin sagt.  

My budeme tráviť prázdiny u mojich rodičov. Wir werden die Ferien bei meinen Eltern verbringen. 

Kde budete tráviť letne prázdniny?  Wo werdet ihr die Sommerferien verbringen? 

Zeit verbringen 

Urlaub / Ferien verbringen  

Ich werde den Urlaub  mit meiner Freundin verbringen. 

S kým chceš tráviť prázdniny?   Mit wem willst du die Ferien verbringen?  

Ferien verbringen 



s kým ideš do kina ?      Mit wem gehst du ins Kino? 

S kým chodí tvoj syn do školy?   Mit wem geht dein Sohn in die Schule? 

Môj šéf ide teraz do kancelárie.   Mein Chef geht jetzt in das Büro. 

Moja dcéra chodí ešte do škôlky.   Meine Tochter geht noch in den Kindergarten. 

Ja trávim rada čas s mojimi deťmi.  Ich verbringe gern Zeit mit meinen Kindern.


